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m今年もあと１ヶ月余りとなり、街中を歩い
ていると、クリスマスの飾り付けや初詣のポ
スター等が目に付き、どことなくあわただし
さを感じる時期になってきました。

年が明けるとまた一つ年をとるわけですが、
やけに１年が短く感じられる今日この頃です。
年のせいなんですかねえ。

年末と言いますと、年賀状の時期ですが、
これが最近のささやかな悩みとなっています。
と言いますのは、昨年は我が家の愛犬の写真
をＰｈｏｔｏｓｈｏｐＥｌｅｍｅｎｔｓというソフトを使って
笑い顔に編集して送ったところ、バカ受けに受
けてしまい、「どうやるの」から始まって、あ
そこのお父さんはパソコンの達人とまで、えら
く持ち上げられてしまいまして、来年出す年賀
状をどうするかが目下の課題となっております。

しかたなく、何かヒントはないかと書店を
まわって年賀状イラスト集やフォト編集の本
を立ち読みしていますが、決め手はなくまだ
しばらくは続きそうです。

この自治大阪が出る頃までに解消していれ
ばいいのですが。 （Ｔ．Ｋ）

mはやくも市町村課に来て初めての冬！です。庁
舎内はとにかく寒く、秋の間に窓から迷い込んで
きたハトたちも、今では窓を開けないため出て行
くことができず、廊下の上のほうで心なしか寒そ
うにうずくまっているように見えます。今年度前
半は、急な総選挙などでばたばたと過ぎていきま
したが、後半もやはりばたばたのうちに年度を終
えていくのでしょうか…。相変わらず、なかなか
落ち着いて仕事をすることができず、１日が終わ
る頃にはぐったりした気分になっています。でも
その実、全然体を動かしているわけではないこと
に気づいて、最近ではちょっとした外出にはなる
べく自転車を使うよう心がけています。新しい自
転車も買って、寒くてもなかなかいい気分♪ウキ
ウキ自転車で走っています。これで体力をつけ
て、かぜ知らずで冬を乗り切ろう！と張り切って
いますが、いつまで続くことやら？？寒い折、皆

様も体調にはくれぐれもお気をつけください。よ
いお年を。 （Ｙ．Ｏ）

m今年の４月から、研修生として市町村課で
お世話になっておりますが、早いもので、こ
の編集後記も３回目の登場となりました。

さて、１１月１５日に「知事と町村長・町村議
会議長との意見交換会」が開催されましたが、
私も事務局の一人として携わっておりました。

この意見交換会の閉会後に催される懇談会
も終わり、後片付けなどをしながらホッと一
息ついていると、会場内に太田知事がしばら
く残っておられることに気がつきました。

そこで、何とか知事と話をしたいと思った
私は「こんなチャンスは二度と無い！今しか
無い！」と周りの方の後押しを頂きながら、
怪しまれないように（？）じりじりと距離を
つめ、ついに「知事、お疲れ様でした」と話
しかけてしまいました。内心、怒られるので
はないかとヒヤヒヤしていたのですが、笑顔
で応えていただき、感激のあまり調子に乗っ
てツーショットの記念写真まで撮らしていた
だいた次第です。（知事ありがとうございま
した！そして写真を撮ってくれた府職員のＴ．
Ｎさんありがとう！）

残り１年と数ヶ月の研修生生活も、「こん
なチャンスは二度と無い！今しか無い！」と
思いながら過ごしていきたいと思います。

（Ｋ．Ｎ）
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